
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう
12月　疾病予防と治療月間

福井 敬 会長井上 泰宏 国際奉仕委員長 伊藤 恭三 会員

会長挨拶 福井 敬 会長

役員理事選挙 福井 敬 会長

　紅林会長エレクトより次年度役員・理事に推薦され
た10名以外に推薦、立候補は無かったため、この10
名に会長、直前会長を加えた12名で決定させていただ
きたいと思います。

比べ本年度大きく変わった部分として、例会食の値上
げと出席者数の増加や、セミナー等の増加などがあ
り、金額が影響されました。

佐々木 利政 実行委員長

浅倉 伸治 会計

　収入の部の本年度予算は3,807万円
で、中間決算は1,934万4,521円と
なっています。支出の部の本年度予
算では3,807万、中間決算では1,082
万3,311円となっています。昨年度と

　11月16日から20日の間、タイ国へ行って参りまし
た。日本からバンコクのスワンナプーム国際空港まで
は飛行機で６時間、タイ国からチェンライ圏までは飛
行機で約１時間半掛かります。まず、空港へ着くと、
ベンジャシリＲＣの皆さまの歓迎を受けました。ま
た、夜は懇親会が行われ、楽しく親交を深めることが
出来ました。翌日はベンジャシリＲＣの例会に参加さ
せていただきました。例会ではベンジャシリＲＣ会長
の挨拶や福井会長の挨拶、プラティープ博士から25年
続く山岳民族定住化支援のお話がありました。

（通算3566回）例会
令和５年12月７日

第 回20 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　特に日本人に人気の食事スタイルはバイキングでは
ないでしょうか。このバイキングの由来は、昭和32
年、新しいレストランを模索していた当時の帝国ホテ
ル社長がコペンハーゲンを訪れた際、魚介類や肉料
理、酢漬けなど、好みのものを自由に食べられるスカ
ンジナビアの伝統料理に出会いました。このスタイル
に注目した社長は、早速取り入れ、翌年に日本初の
ビュッフェレストランが誕生しました。店名は、当時
上映されていた映画「バイキング」の中で、海賊達の
豪快な食事シーンが印象的だったことと「スカンジナ
ビアの歴史といえばバイキング」という発想から「イ
ンペリアルバイキング」と命名され、これを真似た後
発の店が、定額の食べ放題を「バイキングスタイル」
と表現したことから、ビュッフェ形式の料理は「バイ
キング」と呼ばれるようになったそうです。
　さて、魅力的なバイキングですが、多くの人が胃袋
の定量以上に食べ過ぎてしまいます。バイキングで
は、何を食べるかよりも、元を取ることが重要なので
しょう。今回のタイ国訪問では、タイ式マッサージが
大変安く何回も行ったところ揉み返しが来てしまいま
した。やはり元を取るのは難しいと感じた次第です。

年次総会

タイ国訪問報告会
プログラム委員会  担当

　２年後の75周年に向けて、村井Ｐ
Ｇが特別委員長、髙須会員、縣会
員、私が副委員長となり実行委員会
を立ち上げています。また、2025年
８月10日の75周年当日には創立記念

例会を予定していますので、会員の皆さま及び、奥様
方にも是非参加していただきたいと思います。

会計中間報告

創立75周年実行委員会からの発表

井上 泰宏 国際奉仕委員長

　本年度も福井会長を始め、12名がタイ国を訪問しま
した。今回、財団の地区補助金を活用して刺繍ミシン
の寄贈、豊橋ＲＣの事業として野菜自動給水システム
装置の設置・活用視察をして参りました。単に資金援
助だけではなく、現地へ出向き、お互いの価値観を認
め、理解して親交を深めて参りました。定住化は実現
していますが、未だ発展途上であり、支援を継続する
必要性は捨てきれません。本日の報告を聞いて支援継
続の必要性を感じ取っていただけたら幸いです。

趣旨説明

ベンジャシリＲＣ例会と懇親会 伊藤 恭三 会員
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■今日の年次総会、よろしくお願いします　　福井 敬 会長
■本日、タイの事業報告をさせていただきます。よろしく
お願いいたします　　井上 泰宏 国際奉仕委員長

■本日、入口においてタイのお土産を販売しております。
１個1,000円、２個1,000円です。ぜひ、お買い求めくだ
さいますよう、よろしくお願いいたします

　井上 泰宏 国際奉仕委員長
■本日の例会で、タイ国の訪問報告をさせていただきます
　笠原 元樹 国際奉仕副委員長　伊藤 恭三 会員
■本日、笠原会員の代わりに、例会での発表をさせていた
だきます。私の話を長く聞いていただきます

　伊藤 恭三 会員
■タイ国訪問お疲れ様でした。報告を楽しみにしていま
す。（私はタイに行けず残念でした）

　髙山 景一 会員
■次年度役員・理事をご承認いただきありがとうございま
した　　紅林 友昭 会長エレクト

■75周年実行委員会の経過報告をさせていただきました
　佐々木 利政 75周年実行委員長
■会計中間報告をさせていただきました　　浅倉 伸治 会計
■例会上で使われているエンジ色の椅子カバーがほつれ破
れていたのを、河合珠美会員に縫っていただきました。
運営委員長冥利に尽きます。ありがとうございます

　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■新会員、副島敏昭さんを紹介させていただきました
　宮田 正人 会員
■副島さん、豊橋ＲＣ入会おめでとうございます
　山本 貴浩 会員
■久しぶりに出席させていただきます　　福井 恒雄 会員
■三河市民オペラ制作委員会がJASRAC（日本音楽著作権協
会）音楽文化賞を授賞しました。多くの方々のご支援が
あったからの授賞です。ありがとうございました

　佐藤 裕彦 会員
■髙須会員より、美味しいと評判の「やみつきしみかりせ
ん」を頂戴しました。ありがとうございました

　大塩 啓太郎 会員
■中日新聞に写真だけ昨日載りました。吉田天満宮の紙絵
馬を佐鳴学園に寄付800枚。ちなみに作成は岩瀬会員の会
社です　　冨田 佳央 会員

■冨田会員の紹介で、ご利益ある紙絵馬を作らせていただ
きました　　岩瀬 清 会員

■新年早々第22回とよはしまちなかスロータウン映画祭が
開催されます。盛りだくさんの内容です。是非皆さんご
参加ください　　山本 光伸 会員　　　　　　    （順不同)

ニコニコBOX 山本 勘司 ニコニコ委員

中村 典司 出席委員出席報告

当日出席者　73名
総会員数 113名

計算会員数　100名中27名欠席
出席率  73.00%

例会予定

12月14日（木）イニシエーションスピーチ
12月21日（木）年末家族会（夜間）

米山奨学生　ブレンテグシ エンフバヤスガラン 君
中部経済新聞社　立松 鉄洋 様
東愛知新聞社　　田中 博子 様　

本日のゲスト

ソングリーダー 山本 光伸 会員歌

「君が代」
「我等の生業」

青木 良浩 副幹事幹事報告

１．新会員の所属委員会をお知らせします。
　　副島敏昭会員  クラブ運営委員会、親睦活動委員会
２．ロータリー誌が届いています。
３．例会終了後に４階グリーンルームにて理事会を開
催します。

初めてのラックペンディング村訪問
笠原 元樹 国際奉仕副委員長

　３日目の11月18日はラックペンディング村を訪問
しました。まず最初に、焼き畑農業によって移住する
山岳民族が残したはげ山が、どの程度復活したか視察
しました。1997年に山岳水道システムを建設して以
来、森林は順調に回復しているようでした。また、植
樹したゴムの木の樹液を回収し、固めて販売している
そうで、これも定住化対策の一つであり、生活の糧に
しているそうです。この様な対策により定住化を促進
することで、森林保全にも繋がっています。次に、
我々がミシンを寄贈した学校の視察をしました。ま
ず、生徒と先生と共にプラティープ博士の講演を聞
き、皆さまからお預かりした基金と５台のミシンをお
渡ししました。その後、校内を回り、新たに建設され
た建屋を見学しました。建屋の中には、カフェスペー
スがあり、過去にお渡ししたミシンも元気に動いてい
ました。また、インスタグラム、フェイスブック等を
活用されており、我々が訪れたという内容も配信され
ていました。その後、もう一つの学校へ向かい、豊橋
ＲＣから野菜自動給水システム装置をお渡ししまし
た。定住化人口は、1998年には40家族250人でした
が、現在では127家族908人まで拡大したそうです。
　今回の訪問で、現地へ行かなければ見えなかったも
のがあることは確かで、一番成長出来たのは私自身か
もしれません。この様な経験をさせていただきありが
とうございました。　　　　　（伊藤恭三会員代読）

　積水ハウス株式会社の支社長を務
められています。趣味はゴルフと食
べ歩きだそうで、バンドでベースギ
ターも演奏されているそうです。

　ロータリーの活動を通じて豊橋市
の社会貢献に努めたいと思います。
一日でも早く皆さまと同じ様に活動
できるよう頑張って参ります。

副島 敏昭 新会員

新会員紹介 宮田 正人 会員

誕生祝い
左から
大塩 啓太郎 会員
（Ｓ.43年11月30日生）

福井 恒雄 会員
（Ｓ.9年12月6日生）

長坂 正樹 会員
（Ｓ.52年12月1日生）
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